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Zusammenfassung

        

          
Hintergrund Für Deutschland liegen noch unzureichende Daten zur Einstellung und Adhärenz von Physiotherapeut*innen gegenüber Evidenzbasierter Praxis (EBP) vor, insbesondere für im Bundesland Brandenburg tätige Physiotherapeut*innen.

        

          
Ziel Erfassung der 1) Einstellungen und Adhärenz gegenüber EBP von in Brandenburg tätigen Physiotherapeut*innen und die 2) Ableitung von Barrieren und Förderfaktoren für die Einhaltung der EBP.

        

          
Methodik Von März bis April 2022 wurde eine Online-Befragung unter in Brandenburg tätigen Physiotherapeut*innen durchgeführt. Die Teilnehmenden füllten die deutschsprachige Version des „Evidence-based Practice Inventory“ aus, einem Fragebogen mit 5 Dimensionen zur Erfassung von Barrieren und Förderfaktoren hinsichtlich EBP. Zusätzlich wurden soziodemografische Daten erfragt. Die Auswertung erfolgte deskriptiv.

        

          
Ergebnisse Es nahmen 101 Physiotherapeut*innen an der Befragung teil, davon 75 (74 %) Frauen und 26 (26 %) Männer. Die Befragten waren im Durchschnitt 39 Jahre (± 13) alt und verfügten über eine Berufserfahrung von 16 Jahren (± 12). Mehr als 70 % der Teilnehmenden hatten eine positive Einstellung gegenüber EBP. Knapp 55 % der Physiotherapeut*innen fühlten sich in der Lage, Prinzipien der EBP in ihren klinischen Entscheidungen anzuwenden. Gleichzeitig gaben weniger als 20 % an, dass in ihrer Abteilung sehr darauf geachtet wird, Prinzipien der EBP in klinischen Entscheidungen anzuwenden. Im Durchschnitt wiesen 30 % der Befragten eine hohe EBP-Adhärenz in den 5 Dimensionen auf. Die wichtigsten Förderfaktoren für Adhärenz zur EBP bildeten die Autor*innenschaft oder Mitarbeit an wissenschaftlichen Veröffentlichungen und die Teilnahme an einem Kurs zur EBP.

        

          
Schlussfolgerung Die Einstellung von in Brandenburg tätigen Physiotherapeut*innen gegenüber EBP ist grundlegend positiv. Es zeigte sich jedoch, dass die Adhärenz zur EBP nur bei einem geringeren Anteil der Physiotherapeut*innen stark ausgeprägt ist. Barrieren und Förderfaktoren sollten näher untersucht werden, um zielgerichtete Interventionen zu entwickeln und die Implementierung von EBP im klinischen Alltag zu verbessern.
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Abstract

        

          
Background For Germany, there are still insufficient data on the attitude and adherence of physiotherapists to EBP, especially for physiotherapists working in Brandenburg.

        

          
Aim To assess 1) attitudes and adherence to EBP of physiotherapists working in Brandenburg and 2) to derive barriers and facilitators for adherence to EBP.

        

          
Method From March to April 2022, an online survey was conducted among physiotherapists working in Brandenburg. Participants completed the German version of the Evidence-based Practice Inventory, a questionnaire consisting of 5 dimensions to assess barriers and facilitators to EBP. In addition, socio-demographic data were collected. The data were analyzed descriptively.

        

          
Results 101 physiotherapists participated in the survey. 75 (74.3 %) were female and 26 (25.7 %) were male. Respondents were on average 39 years (± 13) old and had 16 years (± 12) of professional experience. More than 70 % of the participants had a positive attitude toward EBP. Nearly 55 % of physiotherapists felt able to apply principles of evidence-based practice in their clinical decisions. At the same time, less than 20 % of respondents indicated that their department was very careful to apply principles of EBP in clinical decision-making. On average, 30 % of respondents demonstrated high EBP adherence across the five dimensions. Authorship or collaboration in scientific publications and participation in a course on EBP were the most important factors promoting EBP adherence.

        

          
Conclusion The attitude of physiotherapists working in Brandenburg towards EBP is mainly positive. However, strong adherence to EBP was identified in the minority of physiotherapists. Barriers and facilitators should be investigated further in order to develop specific interventions and to improve the implementation of EBP in clinical practice.
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